

Stattlicher Auftritt der Sportschützen Huttwil

Kantonalschützenfest in Genf

Am Kantonalschützenfest in Genf feierten die Sportschützen in ihren neuen Vereinsjacken tolle sportliche Erfolge.

Die Sportschützen Huttwil reisten am ersten Juli-Wochenende mit 20 Schützinnen und Schützen an das Kantonalschützenfest in Genf. In der Vereinskonkurrenz der ausserkantonalen Vereine, an welcher 84 Schweizer 300-m-Schützenvereine teilnahmen, schossen sich die Huttwiler auf den 1. Rang. Von den 20 Mitgliedern, welche nach Genf mitreisten, mussten die Sportschützen in der höchsten Stärkeklasse 14 Pflichtresultate liefern. Die Sportschützen erreichten ein Sektionsresultat von 93,791 Punkten. Eine hervorragende Leistung zeigte der Juniorschütze Lukas Niederhauser mit 94 Punkten.

Zehn verschiedene Stiche

Im Vereinsstich schossen Hanspeter Mathys (Freigewehr) mit 97 Punkten, Omar Martignano (Standardgewehr) mit 97 Punkten, Christian Riedwyl (Freigewehr) mit 96 Punkten, Ulrich Gerber (Standardgewehr) mit 96 Punkten, Max Lüthi (Freigewehr) mit 95 Punkten und Christoph Baumann



Die Sportschützen Huttwil überzeugten am Genfer «Kantonalen» sportlich wie auch mit ihren neuen Vereinsjacken.

Bild: zvg

(Standardgewehr) mit 95 Punkten am erfolgreichsten. Am Kantonalen Schützenfest wurde aber nicht nur der Vereinsstich geschossen. Insgesamt massen sich die Schützen in zehn verschiedenen Stichen, wovon zwei nur den Veteranen und Junioren vorenthalten waren. Christian Riedwyl gewann die Festsiegerkonkurrenz in der Kategorie Sport. Im «Nachdoppel» der Kategorie Sport siegte der Präsident der Sportschüt-

zen Huttwil, Ueli Gerber, mit 990 von 1000 möglichen Punkten knapp vor Christian Riedwyl, welcher die gleiche Punktzahl erreichte, aber sich aufgrund der Einzelschüsse hinter Gerber platzierte. Der Häbernbadschütze und Seniorveteran Rudolf Steffen, welcher als B-Mitglied mit den Sportschützen am Schützenfest teilnahm, belegte im «Veteranenstich» den hervorragenden 2. Rang. Auch in den anderen Stichen wurden

von verschiedenen Huttwiler Sportschützen sehr gute Einzelresultate geschossen. Doch nicht nur mit der sportlichen Leistung, nein auch mit ihren neuen Vereinsjacken sorgten die Blumenstädter für einen stattlichen Auftritt.

Wyssacher Schützen zeigten auch gute Leistungen

Die Schützengesellschaft Wyssachen nahm den langen Weg nach Genf

ebenfalls auf sich. Die Wyssacher erreichten den guten 17. Rang in der Vereinskonkurrenz. Ein ausgezeichnetes Resultat gelang Walter Mühle mit 99 von 100 Punkten. Fritz Schär siegte mit 977 Punkten im «Nachdoppel» der Kategorie Ordonnanz. **Eing.**

Komplette Resultate
www.shoot.ch